

Peran Serta Bidan Praktik Swasta Dalam Menyukseskan Program Jaminan Persalinan “Studi Kasus Di Kota Denpasar Tahun 2011”

Arini Renda¹, Putu Ayu Indrayathi²

^{1,2}Program Studi Ilmu Kesehatan Masyarakat, Fakultas Kedokteran,
Universitas Udayana, Denpasar-Bali

Untuk mencapai target MDG's 2015 yakni menurunkan angka kematian ibu melahirkan dan angka kematian bayi baru lahir maka pemerintah membuat suatu program yaitu Jampersal. Kota Denpasar merupakan salah satu pelaksana kebijakan program Jampersal. Rendahnya besaran jasa yang diberikan dalam Program Jampersal mengakibatkan banyak BPS menolak untuk ikut Jampersal. Meskipun demikian, pada kenyataannya setelah program ini berjalan tercatat 11 BPS di kota Denpasar bersedia berperan serta dalam program ini. Tujuan penelitian ini adalah mengetahui alasan-alasan yang mendorong BPS di Kota Denpasar bersedia berperan serta dalam Program Jampersal.

Penelitian ini merupakan penelitian studi kasus menggunakan desain kualitatif yang melibatkan 11 BPS yang telah memiliki MOU untuk Program Jampersal dengan Dinas Kesehatan Kota Denpasar pada tahun 2011 dengan metode wawancara mendalam. Pedoman wawancara dikembangkan untuk mengumpulkan data. Wawancara direkam kemudian hasilnya dianalisis dan dibandingkan dengan literatur untuk meningkatkan validasi data.

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa alasan-alasan yang mendorong BPS di Kota Denpasar mau terlibat dalam Program Jampersal antara lain adalah untuk membantu menyukseskan Program pemerintah, membantu pasien, dan menambah pengalaman baik bagi BPS ataupun bidan dan calon bidan di BPS tersebut.

Saran yang diberikan adalah Pemerintah dibawah Kementrian Kesehatan hendaknya lebih aktif dalam sosialisasi Program Jampersal bukan hanya pada BPS namun juga pada masyarakat agar masyarakat turut berpartisipasi dalam Program Jampersal. Dan selalu mengadakan sidak mutu pelayanan, salah satu contohnya dengan mempertimbangkan tarif yang digunakan agar sesuai dengan jasa pelayanan yang diberikan oleh BPS. Selain itu klaim yang tersendat-sendat hendaknya dibenahi agar meringankan beban BPS.

Kata kunci: Jampersal, BPS, Kota Denpasar